

市 政 だ よ り

第三十二号

発行 川越市役所 印刷 日刊埼玉

十一月中の行事

第九回青少年保護成運動

至自 昭一八、一、一〇

秋季火災予防運動週間

至自 一二、一六

国民健康保険事業振興月間

至自 一二、一五

精神衛生月間

至自 一二、一四

埼玉県労働文化祭

至自 一二、一三

商工振興運動

十一月は

市民税第二期分 納期

盛大な落成式

二二中 初雁中学と改稱

去る昭和二十五年秋土地買収に着手してから満三ヶ年、起工式を挙げてから満一年、市立第二中学校が落成して、秋晴れの十月二十四日盛大な落成式を挙行いたしました。この日埼玉県知事代理をはじめ関係者二百五十名、全校生徒参列の上落成式を奉行校舎一巡の上簡素な祝宴に移り、午後二時散会いたしましたが、本校は名も初雁中学と改称、生徒九百三十名、ここに川越市六三制教育施設最後の中学校として竣工したわけです。

総工費三千七百万円、うち建築工事費二千七百万円、水洗便所、ガス等の近代設備を誇り、まさに川越始まつて以来の建築工事で、本校の建築によって川越市の六三制施設の整備も一応完了したことになります。

本校の建物にあたつての全市を挙げての支援、協力はまことにまさしいものがあり、市政の歴史の上に永く残るべきものでしよう。

十一月五日から十九日まで

火の用心

毎年全国で三百億から四百億圓の火災被書があります。火災原因の九十五%は不注意による出火と言います。

火事の多い時期に入りますが一層御用心下さい。

選舉管理委員に井上氏

川越市選舉管理委員牛窓久松氏が

郎氏がその跡をつぎ選舉管理委員

十月十一日死去されたので法

に就任されました。

相当する益金を得るために十六万組を販売する計画であります。

六、「シール」販売の対象及取扱い

謝の念を捧げ御挨拶と致します。

う員らんことを期待するもので

